

楽楽館だより 第197号【令和5年11月度】

師走を迎えました。例年より暖かい日が続いていますね。とは言え、本格的な冬到来です。インフルエンザ等も大流行しているようですので、皆様どうぞ油断なさらずお身体ご自愛ください。楽楽館もポッカポカなイベントが満載です。元気で1年を締めくり、新しい年を穏やかに迎えましょう。

◇～ 毎年恒例！来年の干支「辰」の押絵が完成！ ～◇



今年も見事に完成しました。毎年11月に入りますと次の年の干支の押絵作りが始まります。新しい年の健康と平和を願いながら取り組みました。細かな手作業に苦戦しながらも完成した時の喜びはひとしおです。押絵作りが始まって今年で12年目！ようやく十二支が揃いました。良い年になりますように。。



◇～ 消防車がやってきた！火災を想定した避難訓練 ～◇

馬橋消防署より避難訓練の指導にいらしていただきました。火災を発見した時の通報の仕方、避難の仕方、消火器の使い方等、実演を含め体験会が開催されました。改めて日頃の訓練の大切さを実感した日となりました。



◇～ 🎅 みんなで飾りつけ🔔 クリスマスツリー 🌲 ～◇



「子供たちが小さい時はよく飾ったわよね～」「うちは忙しくてそれどころじゃなかったわよ」等々、クリスマスの思い出話に花が咲きました。クリスマスイベントもお楽しみに🎵

◇～ 見事な銀杏並木 ～◇



新松戸7丁目に見事な銀杏並木があります。穏やかな日に散歩に出かけました。銀杏の花言葉は「長寿」「荘厳」「鎮魂」だそうです。故に神社などの御神木として植えられているそうです。晩秋の素敵な景色でした。

